



Desde los cuatro años la informática ha sido su pasión, apenas aprendió a leer y ya estaba detrás del teclado de una computadora y ahora, con tan solo 15 años, es estudiante del Conalep y se convirtió en el empleado más joven en México del gigante de la tecnología a nivel mundial: Google.

José Francisco Alderete comenzó a trabajar en mayo con la transnacional, colaborando con actividades sencillas en un proceso de actualización de Google Maps, pero este es sólo el primero de muchos proyectos en los que va a participar, según le adelantaron sus jefes.

“En una olimpiada de informática, en Hidalgo, andaba un equipo de reclutamiento, yo me les acerqué y les dije que estaba interesado, revisaron mi expediente, vieron los concursos en los que había participado, los lugares que alcancé y me contrataron ahí mismo”, recuerda José Francisco.

A pesar de que Google es la empresa con mayor valor a nivel mundial dentro de su giro de negocios, y que es el líder indiscutible en el servicio de búsqueda de contenidos en la red, en México su plantilla de empleados en el corporativo apenas supera el centenar de personas, ya que la parte tecnológica es desarrollada a distancia, desde otros países. Por ello, José Francisco se siente todavía más contento, pues es consciente que miles quisieran estar en su lugar y tener su primera oportunidad laboral en este “monstruo” de la tecnología.

José Francisco estudia el segundo semestre en el Conalep 2, que se ubica en la colonia Revolución, una zona popular al norte de la ciudad de Chihuahua. Su meta es convertirse en programador, de hecho recientemente ganó un concurso de programación de robots virtuales, lo cual él cree fue lo que le abrió las puertas de Google.

Vista hacia el futuro

“Estoy muy entusiasmado de poder trabajar con ellos. Si me permiten seguir haciéndolo en unos años me gustaría colaborar en el área de desarrollo de plug-ins, que son aplicaciones



que ayudan a navegar más rápido, aceleran procesos, facilitan consultas, y otros usos”, mencionó el joven chihuahuense.

A su corta edad, José Francisco ya es un experto en el manejo de tecnologías, sin embargo, lamenta que muchos adolescentes no se interesen por aprender y conocer los recursos que en la actualidad tienen a su disposición.

“Hoy en día hay muy pocas tecnologías que se están aprovechando al máximo, como las redes sociales. Los jóvenes en lugar de estar buscando conocer amigos deberían aprovechar y hacer grupos de discusión en los que descubran cosas nuevas, hasta les puede cambiar la vida”, enfatiza.

Entretenimiento y conocimiento

El estudiante del Conalep considera que el uso de aplicaciones como Facebook o Youtube debe ser una combinación entre entretenimiento y conocimiento.

“No es malo divertirse, pero hay también otras opciones de uso. No puedes gastar tu día nada más viendo lo que hizo la gente en el día”, puntualiza el joven.

Agregó que la responsabilidad del buen uso de la tecnología es en gran parte de los padres de familia, quienes tienen que informarse de los riesgos que puede haber en Internet y platicarlos con sus hijos.

Precisamente el gusto por la informática le viene por su papá, quien es maestro y desde niño lo impulsó a aprender sobre el tema. “Mi padre me ha enseñado todo lo que sé”, presume con orgullo, aunque en gran medida, José Francisco ha sido autodidacta.

“Mis ratos libres los uso para meterme a foros en los que puedo estudiar programación”, señala.

Cuando termine el Conalep quiere seguir con sus estudios profesionales y algún día tener su



empresa de desarrollo de videojuegos, de los cuales, aunque sencillos, ya ha creado varios.

La meta de José Francisco es seguir los pasos de Gabe Newell, a quien admira profundamente. Se trata de un programador que tras trabajar varios años en Microsoft decidió renunciar y fundar su empresa de videojuegos.

“Él empezó con un equipo muy pequeño de dos o tres personas, la compañía se llama Valve, pero cuando crearon un juego llamado Half Life tuvieron mucho éxito y de ahí despegaron. Hoy Gabe tiene cientos de empleados, menciona el empleado más joven de Google en México.

En la escuela lleva excelentes calificaciones, y ahora que sus compañeros se enteraron que está trabajando con Google se convirtió en una “celebridad” en el plantel.

“Hasta me pidieron que me tomara fotos con ellos”, dice José Francisco con cierta timidez.

Fuente: Vanguardia